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ПРОБЛЕМЫ ПОДГОТОВКИ НАУЧНО-ПЕДАГОГИЧЕСКИХ КАДРОВ

Курс «Международное частное право» 
как оптимальная интеграция науки 
и практики в современном юридическом 
образовании Российской Федерации

Аксенов А.Г.*

Цель. Целью настоящей статьи является рассмотрение предмета, метода и системы науки, отрасли права и учебно-
го курса «Международное частное право», перспектив его развития в контексте интеграции науки и практики в современ-
ном юридическом образовании в Российской Федерации. Методология: сравнительный, формально-юридический, ана-
литический методы, системный подход. Выводы. В российском юридическом образовании необходимо больше использо-
вать потенциал международного частного права как отрасли права и правоведения в целях подготовки квалифицированных 
юридических кадров. Одним из таких направлений могло бы стать его дополнительное изучение на уровне специальных 
курсов, посвященных соответствующей тематике международного частного права (например, международные контракты, 
иностранные инвестиции, международный гражданский процесс, международный коммерческий арбитраж), позволяю-
щих получить как более глубокие теоретические знания, так и практические навыки юриста в указанной сфере. Научная и 

практическая значимость. Проведенное исследование может быть полезно ученым, студентам, практическим работни-
кам, а также всем тем, кто интересуется проблемами международного частного права. Выводы исследования могут быть 
использованы в целях совершенствования образовательного процесса (высшего образования) по подготовке бакалавров, 
магистров юриспруденции.
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The Private International Law Course as an Optimal Integration of Science 
and Practice in the Modern Legal Education in the Russian Federation

Aksenov A.G.**

Purpose. The purpose of the article is to examine the subject, methods and system of science, branch of law and educational 
course “Private international law”, the perspectives of its development in the context of science and practice integration in modern 
law education in the Russian Federation. Methodology: comparative, formal legal, analytical methods, system approach. Results. 

In Russian legal education it is necessary to use more of the potential of private international law as a branch of law and law studies in 
order to train qualifi ed legal personnel. One of the directions might be additional study at special courses, devoted to the relevant topics 
of private international law (for example, international contracts, international investments, international civil process, international 
commercial arbitration), that would help to get both deeper theoretical knowledge and practical skills of a legal professional in the 
correspondent area. Scientifi c and practical signifi cance. The research may be useful for scientists, students, practical workers 
and all who are interested in problems of private international law. The results of the research may be used for the improvement of 
educational process (higher education) of training bachelors and magisters of law.
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